

## Hadiri Pembukaan MTQ Sulsel, Ini Pesan Suardi Saleh Kepada Kafilah Baru

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.OPINIPUBLIK.ID](http://BARRU.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 25, 2022 - 09:49



BONE- Musabaqoh Tilawatil Quran Ke-32 Tahun 2022 Provinsi Sulawesi Selatan dipusatkan di Kabupaten Bone, yang resmi dibuka oleh Gubernur Sulsel, Andi Sudirman Sulaiman, ST di Stadion Lapatau Matannatika, Watampone, Jumat (24/6/2022).

Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si yang setelah Shalat Jumat di Barru kemudian menuju Bone, dan turut hadir di Pembukaan MTQ ke- XXXII ini, untuk

menyaksikan iringan defile dari Kabupaten dan Kota se Sulawesi Selatan.

Bersama sekira 87 Anggota Kafilah Kab. Barru yang nantinya akan melintasi panggung utama dan memberikan salam di hadapan Gubernur Sulsel dan Kepala Daerah Se-Sulsel.

Di kesempatan ini, Khafilah Kabupaten Barru disapa oleh Bupati Suardi Saleh yang hadir dibersamai oleh Sekretaris Daerah Dr. Ir. Abustan, Kepala Bagian Kesra Dr. H. Irham Jalil, Kepala Kemenag Barru Dr. H. Jamaruddin.

"MTQ Sulawesi Selatan yang ke XXXII Tahun 2022, kita berharap mampu mendapatkan juara namun hal itu jangan peserta jadikan beban, tampil lebih maksimal itu lebih penting. Tampilkanlah yang terbaik dan jangan lupa jaga kesehatan," harap Suardi Saleh.

Terlihat, Stand Pameran Kabupaten Barru yang dibangun berkolaborasi bersama Kemenag Barru nampak megah dan juga sebagai media untuk memperkenalkan produk-produk lokal khas Barru.

Malam tadi, hadir sebanyak 24 Kafilah dari Kabupaten dan Kota di Sulawesi Selatan, dalam kegiatan pembukaan yang dimeriahkan dengan tarian kolosal yang terdiri dari berbagai kelompok dan membingkai lapangan di Stadion Lapatau Bone Matannatika, sebanyak 3200 orang penari.

Pada seremonial pembukaan, Tuan rumah, Bupati Bone, Dr. H. Andi Fahsar Mahdin Padjalangi M.Si., dalam sambutannya menyampaikan rasa bangga dan terima kasih kepada Bapak Gubernur dan Jajaran 24 Kab/Kota, serta pada semua tamu undangan yang hadir.

"MTQ, adalah suatu impian, itulah sebabnya, maka Kabupaten Bone, kiranya Bone menjadi Tuan Rumah. Kami akan memberikan pelayanan terbaik, orang Bone sangat Baik. Kepada Masyarakat agar mendukung kegiatan ini" Ujar Bupati Bone yang menyebut kehadiran Gubernur dan Para Kepala Daerah sebagai Kehormatan.

Masyarakat Sulawesi Selatan sangat antusias mengikuti dan menantikan moment kegiatan MTQ ini, untuk bersilaturahmi, untuk mendekatkan jiwa umat Islam kepada kitab suci, dan meningkatkan semangat membaca, mempelajari, serta mengamalkan Al-Qur'an.

Sementara itu Gubernur Provinsi Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman yang membuka secara resmi ajang islami ini, mendaraskan arahnya.

"Dimulai dengan kompetisi yang berintegritas dan berkarakter, dan sebagai nilai-nilai untuk bagaimana Sulsel menjadi berkarakter baik, untuk menjadikan generasi kita, yang dekat dengan agamanya, menjadi generasi Qur'ani, dan mencintai NKRI. Salama' ta pada salama', " Ujar Gubernur Sulsel.

Gubernur membuka acara yang ditandai dengan pemukulan bedug sebagai tanda simbolisasi dimulainya kegiatan MTQ ke -XXXII, tahun 2022.

(Ahkam/Humas Barru)